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 السادة إدارة الإفصاح 

 البورصة المصرية 

 

 تحية طيبة وبعد ،،، 

وشركة مصر  اسيك -)مرفق صورة( حول نزاع تعاقدي بين الشركة العربية السويسرية للهندسة  2021فبراير  23بالإشارة لإفصاحنا المؤرخ 
الإقليمي للتحكيم التجاري الدولي   مصر بني سويف للأسمنت في مركز القاهرةبني سويف للأسمنت، وقيام اسيك برفع دعوى تحكيمية ضد شركة 

شركة مصر بني سداد على  واتفق طرفا النزاع  ، نفيدكم علما بأن هيئة التحكيم قد أصدرت حكمها لصالح شركة اسيك2021لسنة  1469برقم 
 . الخلاف بينهماوطي صفحة  مليون جنيها مصريا 602 مبلغ سويف للأسمنت لشركة أسيك

 غير مباشرة في شركة أسيك.و % بصورة مباشرة99   هذا وتمتلك شركة القلعة حصة تقدر بحوالي

 

 

     ،،  والإحاطة بالعلم التفضل فبرجاء

                                                                                          

 عمرو محمد القاضي                                                                                                                                

 رئيس علاقات المستثمرين                                                                                                                           

 21/4/4220   تحريرًا في

 

 

 
 
 

In reference to our disclosure dated Feb 23rd 2021  (copy attached) regarding a contractual dispute between 
Arab Swiss Engineering Company (ASEC) and Misr Beni Suef Cement (MBSC), and ASEC’s filing Arbitration Case 
No. 1469/2021 against Misr Beni Suef Cement at the Cairo Regional Centre for International Commercial 
Arbitration, please be advised the arbitral tribunal rendered an award in favor of ASEC. The two parties agreed 
to MBSC’s paying ASEC a sum of EGP 260 million and put their dispute to rest. 
 
Qalaa Holdings owns c. 99% of ASEC directly and indirectly. 
 
 End 
April 21st, 2024 
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 السادة إدارة الإفصاح

 البورصة المصرية

 

 تحية طيبة وبعد ،،،

إنهاء الأخيرة واسيك وشركة مصر بني سويف للأسمنت  -ردا على استفساركم بشأن ما تناقلته بعض المواقع حول نزاع تعاقدي بين الشركة العربية السويسرية 

ونحيط سيادتكم علما بأن شركة اسيك قد قامت  اسيك، نرفق لسيادتكم صورة من رد شركة اسيك للموقع ناشر الخبر -تعاقدها مع الشركة العربية السويسرية 

 .2021لسنة  1469يدت برقم اليوم برفع دعوى تحكيمية ضد شركة مصر بني سويف للأسمنت في مركز القاهرة الإقليمي للتحكيم التجاري الدولي وق

 

     ،، والإحاطة بالعلم التفضل فبرجاء

                                                                                         

 عمرو محمد القاضي                                                                                                                               

 رئيس علاقات المستثمرين                                                                                                                             

 

 1220 فبراير 32تحريرًا في 

 

 

 

 

 
 
 

In response to your query regarding the news of a contractual dispute between Arab Swiss Company ASEC and 
Misr Beni Suef Cement with the latter terminating its contract with ASEC, please find attached ASEC’s 
response to the news site. Kindly also be informed that ASEC has filed for arbitration today against Misr Beni 
Suef Cement at the Cairo Regional Centre for International Commercial Arbitration. 
 
 End 
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